

# Tremblement de terre au Mexique : déclaration de Mgr Fernando Ocariz

Le prélat de l'Opus Dei prie pour les victimes, il est spirituellement présent aux côtés de chacune d'elles et remercie tous ceux qui font preuve de solidarité

21/09/2017

Je suis avec douleur les nouvelles du séisme qui a frappé une partie du Mexique, hier à 13h14. Aux côtés du

vicaire de la prélature de ce pays, qui se trouvait à Rome, nous avons tâché de vivre ces moments en union étroite avec le peuple mexicain ; un peuple dont les manifestations de solidarité m'ont par ailleurs impressionné.

Par la médiation maternelle de Notre Dame de Guadalupe, je prie le Seigneur d'accueillir dans sa gloire ceux qui ont perdu la vie. Je lui demande également de réconforter les victimes de ce tremblement de terre. Je me sens proche de chacune d'entre elles. Je leur demande leurs prières et je souhaite remercier les fidèles, coopérateurs et amis de l'Opus Dei qui aident avec générosité, dans la mesure de leurs possibilités, tous ceux qui ont besoin d'être secourus.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/tremblement-  
de-terre-au-mexique-declaration-de-  
mgr-fernando-ocariz/](https://opusdei.org/fr-ca/article/tremblement-de-terre-au-mexique-declaration-de-mgr-fernando-ocariz/) (20/01/2026)